
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

ASSUNTO: PROVIDÊNCIAS URGENTE AO DIRETOR 

PRESIDENTE DA URBES, SR. SÉRGIO PIRES DE ABREU,  VISANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE MAIS ONIBUS ARTICULADOS, NA LINHA 81/1, NO 

HORÁRIO DA MANHÃ, ONDE ESTES ONIBUS  JÁ NÃO COMPORTAM MAIS 

TANTOS ESTUDANTES, TRABALHADORES E MORADORES PARA AS SUAS 

ATIVIDADES DIÁRIAS,  NO BAIRRO  ALTOS DO IPANEMA, DESTA 

CIDADE. 
 
Considerando que este vereador foi procurado 

novamente pelas moradores do referido local, reivindicando 
melhorias em vários segmentos, sendo uma delas a importância da 
do transporte público, na rua acima citada, no Bairro Altos do 
Ipanema, desta cidade; 

Considerando que o Altos do Ipanema, tem uma 
população enorme para a que esta melhoria seja sim sanada, 
visando dar ênfase na reclamação destes moradores que utilizam a 
linha 81/1 do Altos do Ipanema; 

Considerando que precisam de mais onibus 
nestes horários de extrema necessidade que estão superlotados a 
referida linha não esta dando mais conta destas superlotação destes 
onibus que misturam alunos, trabalhadores e moradores, que se 
realizadas, proporcionarão uma melhor qualidade de vida aos 
moradores do local;  

Considerando que dentre as solicitações, pode-se 
ressaltar a importância deste aumento de mais onibus nos horários 
06h:00 às 09h:00, na supramencionada linha, para cessar todas estas 
reclamações onde aposentados não podem sentar assim como 
deficientes diversos; 

 
 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 
 
 
 
 
Considerando que, para atender as solicitações 

feitas, faz-se necessário ainda à implantação de abrigos e assentos na 
extensão deste trajeto, assim atendendo os asseios populares, isto 
posto é que: 

 
Requeiro a mesa Ouvido Egrégio Plenário, que 

seja oficiado o Diretor Presidente da URBES, Senhor Sérgio Pires 

de Abreu, nos informar o que segue: 
 
1) Existe a possibilidade da implantação de mais 

linhas com os onibus articulados, no Bairro Altos do Ipanema na 
linha 81/1, no referido local? 

2) Se sim para quando? 
3) Se não, por qual motivo? 
 

 

S/S., 04 de Março de 2020 

 
 
 

Irineu Toledo 
Vereador 

 


